
社会教育委員会 会議概要 
 

１ 審議会名  第８期第１回社会教育委員会 

２ 日  時  令和３年１月１３日（木） 午後２時００分から午後３時２０分まで 

３ 会   場  教育委員会 第１会議室  

４ 出 席 者  竹花のり子委員 小山ひとみ委員  滝澤共子委員   西澤むめ子委員   

上野勝裕委員  高田正哉委員   宮下俊哉委員   山崎順子委員       

【欠席者】清水洋幸委員  小平千文委員                                   

５ 市側出席者 峯村教育長 竜野生涯学習・文化財課長 山田生涯学習係長 古平地域学校支援員  

６ 公開・非公開等の別   公開  

７ 傍聴者  ０人   記者  ０人 

８ 会議概要作成年月日  令和３年３月２９日 

協 議 事 項 等 

会議事項について 

１ 開  会 

２ 人事通知書交付 

３ あいさつ （教育長） 

４ 委員・事務局 自己紹介 

５ 代表及び代表代理の選任について 

  (代表、代表代理ともに推薦により承認)  

６ 会議事項 

 (1)社会教育委員の役割・活動について 

 (事務局) 資料に沿って説明 

(2)社会教育委員視察研修及び今後のスケジュール等について 

 (事務局) 説明 

(3)第二次上田市子ども読書活動推進計画について 

 (事務局) 資料(素案)に沿って説明 

質問・意見 

 (委員)電子書籍の導入について、GIGAスクール構想に合わせてどのように考えるか。 

(事務局)様々な問題あり導入進んでいないが、子ども読書に限らず、導入を検討していかなければなら

ない。  

(委員)子ども読書推進計画について検証の場を設けていただきたい。 

(事務局)図書協議会で検証をしていきたい。 

(4)上田市図書館施設設備計画について 

(事務局)資料(素案)に沿って説明 

質問・意見 

(委員)この計画のみならず、市全体に言えるが、コロナ禍により出生数が今後 10年前倒しで減少して 

いくと考えられるので、的確にとらえ、今後柔軟に対応していただきたい。上田市の図書館はバリアフ

リー化が進んでいないように見受けられる。電力に関する変更も早めの対策を。建て替えの検討に入る

前に、部分的に改築できるのか。 

(事務局)必要な修繕は都度行っているが大規模改修は難しい。財源の中でできる範囲で行っていきた

い。 

(委員)上田図書館は老朽化と狭隘化で大変苦労していると思うが、市民の期待も大きいので一日も早い

建替えを願っている。 

７ その他 

８ 閉会 

 


